

NUEVO COMANDANTE EN JEFE DE LA ARMADA

El 17 de diciembre último asumió la Comandancia en Jefe de la Armada, el Almirante Fernando Porta Angulo, quien hasta esa fecha desempeñaba el cargo de Comandante en Jefe de la Escuadra.

En la mañana de ese día, el Almirante Porta hizo entrega del mando de la Flota al Contraalmirante Hugo Tirado Barros, con el ceremonial acostumbrado, a bordo del buque insignia CL. "Capitán Prat", en Valparaíso.

Posteriormente se trasladó en helicóptero a la capital, donde a las 16.00 hrs. se recibió de la Comandancia en Jefe de la Institución, ceremonia que se efectuó en el despacho de la misma, en el Ministerio de Defensa Nacional.

Le hizo entrega del mando el Almirante Ramón Barros González, quien se acoge a retiro.

Al frente, en la fotografía superior, durante la ceremonia de entrega aparecen, de izquierda a derecha, el Jefe del Estado Mayor de la Armada, Contraalmirante René Román; el Contraalmirante Marcelo Malaree, Director de Abastecimiento y Contabilidad de la Armada; el Comandante General del Cuerpo de Infantería de Marina, Contraalmirante Luis Urzúa Merino; el nuevo Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Fernando Porta Angulo; el Ministro de Defensa Nacional, General de División Tulio Marambio, y el Almirante Ramón Barros González, quien acaba de dar lectura a su discurso de despedida.

En la fotografía inferior, durante la entrega del mando de la Escuadra, a bordo del CL. "Capitán Prat", el Contraalmirante Hugo Tirado Barros (en primer plano) y a la derecha el Almirante Porta, rodeados de Oficiales Superiores de la Flota.



